

Race Report OPEN DM WESTERHAUSEN 2023





FINAL ROUND OF GERMAN CHAMPIONSHIP 2023...

Auf Platz zwei, mit zwei Punkten Rückstand ist das Team VisuAlz Production mit seinem Piloten Tim Koch #66 am Freitagnachmittag (15.09.2023) zur Finalen Runde der DM-Open nach Westerhausen gereist. Wir stellten uns auf optimale Temperaturen und ein spannendes Wochenende ein. Am Ende hätte es gar nicht spannender sein können.

Tim Koch #66 (Text: Dieter Lichtblau)

Auch auf der Motocross Strecke in Westerhausen im Harzkreis hatte der Sommer beim letzten Rennen zur diesjährigen DM-Open das Kommando. Tim Koch vom Team VisuAlz Production, hatte einen minimalen Rückstand von zwei Punkten auf den Tabellenführer.

Im Pflichttraining kam er mit guten Rundenzeiten auf den dritten Platz und schaffte dadurch die Basis für eine gute Position in der Startaufstellung. Für den Wormstedter gelang der Start vor den Augen seiner zahlreich angereisten Freunde und Fans recht gut. In den ersten Rennminuten war er schnell in den Top Drei angelangt und lies seinen direkt vor ihm fahrenden Konkurrenten nicht aus den Augen. Als der Tabellenführer zu Boden ging, nutzte Tim Koch die Chance und brachte den dritten Platz sicher ins Ziel, obwohl er selbst für eine Schrecksekunde sorgte, als er kurz stehen blieb.

Mit zwei Punkten Vorsprung ging es in das zweite Rennen. Hier gelang der Start für Koch nicht optimal. Doch mit all seiner Routine war er schnell an der Spitzengruppe dran und fuhr auf dem dritten Platz, direkt hinter seinem Konkurrenten um den Titel. Er forcierte das Tempo, setzte den Vordermann unter Druck und konnte in der dreizehnten Runde den zweiten Platz übernehmen, den er mit sechs Sekunden Vorsprung sicher ins Ziel brachte.

Spannender hätte es im Titelkampf nicht werden können, den Tim Koch mit vier Punkte für sich entscheiden konnte. In der Tageswertung holte er sich den dritten Platz, durfte aber in der anschließenden Meisterehrung den obersten Platz auf dem Podium einnehmen. Nachdem er alle Glückwünsche und Sektduschen überstanden hatte, fasste er, noch von den Eindrücken überwältigt seinen besonderen Tag zusammen:

„Ich bin natürlich happy nochmals den Titel geholt zu haben. Nach der guten Zeit im Pflichttraining bin ich mit Ruhe und Selbstvertrauen in die Rennen gegangen. Allerdings stellte sich direkt vor dem Start eine leichte Nervosität ein, die ich versucht habe auszublenden. Als ich im zweiten Rennen auf dem zweiten Platz lag und klar war das ich den Titel holen werden, kamen mir die letzten acht Minuten ewig vor und ich musste mich konzentrieren, um keine Fehler zu machen. Ich war dann erleichtert und emotional berührt als die Zielflagge fiel.

Ich möchte mich bei allen bedanken, die mich unterstützt und betreut haben. Das Team und mein Mechaniker haben eine Top Arbeit gemacht.

Nun werde ich mich ein bisschen erholen und dann für die letzten ADAC MX Masters in Dreetz vorbereiten“.

Privatsponsoren: Goldfren, DachKoch, BRC, Ortema, MS Motorcycles, Weber Werke, Pepper-Suspension, ADAC Hessen-Thüringen, Der Radbauer, Garten & Landschaftsbau Fober

**VisuAlz Production
Vimbachweg 5
97791 Obersinn**

Wir bedanken uns bei allen Helfen und Sponsoren für die Unterstützung:

Team Sponsoren 2023:

